

Monuments aux morts

La Tribune du 7 juillet 1917 écrit : «Notre jolie commune ne s'aperçoit point de la guerre : grâce à nos prairies ombragées de pommiers et de poiriers comme les pâturages normands, nous avons du foin en abondance et du lait exquis... on fait des confitures que c'en est une bénédiction, comme dit l'autre... Domont est une localité privilégiée sous tous les rapports.»

Ce tableau idyllique ne doit pas faire oublier que les habitants de la commune ont donné 16000 francs-or en octobre 1915 comme contribution volontaire pour la défense nationale. La guerre de 1914-18 a profondément marqué Domont, comme toutes les communes de France. D'abord parce que le fort suscitait des mouvements de troupes, dont témoignent encore aujourd'hui les cartes postales.

